



のびのこちゃん

# あ お だ け



令和5年1月11日 1月号 たけまるくん

## はる おとず ねが 春の訪れを願って

こうちよう いまむら きみこ  
校長 今村 公子

あ 明けておめでとうございます。このふゆやす かんせんよぼうさく と 冬休みは、感染予防策を取りながらではありましたが、せいげん 制限なしのふゆやす 冬休みになりました。みな ねまつねんし す 皆さんは年末年始をどのようにすごされたでしょうか。

わたし しょうがつ ねん はこねえきでん おうえん ちか えんどう て 私はお正月、3年ぶりに箱根駅伝の応援をしに近くの沿道へ出かけました。コロナ禍でさくねん いっさくねん おうえん ことし えんどう い せいでん 昨年、一昨年はテレビでの応援をしていましたが、今年は沿道に行くことには制限がなかったので、行くことができました。ただ、おうえん さい おお こえ だ はくしゅ おうえん 応援の際は大きな声を出さず、拍手での応援をするようにアナウンスされていたので、こころ なか 「ファイト！頑張れ！」と応援し、拍手でせんしゅ たちを見送りました。せんしゅ ひ まいにちれんしゅう かせ おお せんしゅ 選手はこの日のために毎日練習を重ねています。多くの中なか どうじつはし 選手から当日走ることができるのは、かくだいがく めい ことし み ばめん おお 各大学10名です。今年も見ごたえのある場面が多くありました。じぶん ちから しん さいご ぜんりょく はし せんしゅ かんどう 自分の力を信じてあきらめずに最後まで全力で走りきる選手たちに感動し、あきらめないことの大たいせつ 大切さをつよ 強く感じたことし はこねえきでん 今年の箱根駅伝でした。

さて、2023年(令和5年)はねん うさぎとし うさぎとし とし 卯年です。卯年はどんな年なのかを調べてみました。うさぎ ちょうやく すがた ひやく こうじょう しょうちょう うさぎ しょくぶつ せいちょう と うさぎが跳躍する姿から「飛躍」「向上」を象徴する、また、卯には植物の成長という意味があり、あたらしいこと ちょうせん さいてき とし 新的挑战するのに最適な年といわれているとありました。そして、ことし みずのとう とし みずのと ひと ものごと おさ つぎ ものごと 今年「癸卯」にあたる年だそうです。「癸」には、一つの物事が収まり次の物事への移行をしていくだんかい ものごと はじ おお 終わりという意味する、「卯」にはふ 増えるというだんかい 段階、また、はる おとず かん いみ 組みあわせである 春の訪れを感じるという意味があるとありました。この2つの組み合わせである「みずのとう きよねん さまざま くぎ つぎ お 成長」は、「去年までで様々なこと 区切りがつき、次へと向かっていく、そこに成長やぞうじょく 繁殖というあか 明るい世界が広がっていく」、「これまでのどりょく はなひら 努力が花開き、実り始める」といったことがか 書かれてあり、えんぎ とし 縁起のよい年ようです。

ことし きぼう たけやましょうがっこう こ こうじょう きょうしよくいん 今年も希望をもち、竹山小学校の子どもたちが向上することができるように、教職員一同、いちどう いちがん と く おも 本年もどうぞよろしくお願いがねが 願いたします。